

ISABELLA BÖRLIN

Was ist dein Bezug zu Lupsingen?

Ich wohne mit meinem Mann seit 9 Jahren in Lupsingen und wir fühlen uns hier sehr wohl.

Wie bist du Künstlerin geworden?

Seit frühester Jugend habe ich Freude am Experimentieren mit verschiedenen Materialen und ich habe eine grosse Liebe zu den Farben.

Mit welcher Technik arbeitest du?

Mixed media, Acryl, Aquarell, Drucken, Collagen, Textile Gestaltung

Was möchtest du mit deiner Kunst beim Betrachter bewirken?

Ich möchte den Betrachter ins Reich der Fantasie begleiten und verzaubern. Das Bild soll die Seele berühren, zum Denken anregen und ihm beim Betrachten ein gutes Gefühl geben.